



TERUEL

El Ayuntamiento de Teruel adjudica por 642.510 euros las obras de mejora de las escaleras de acceso al cementerio

Promociones Altogra SL se hará cargo de la reforma, financiada con fondos Next Generation de la UE

Emma Buj y Juan Carlos Cruzado, en las escaleras de acceso al cementerio municipal. Archivo



miércoles, 15 de enero de 2025 - 13:44
Por [Redacción](#)



La Sociedad Municipal Urban Teruel S.A, ha adjudicado el contrato de obra para la recuperación y adecuación de las escaleras de acceso al cementerio municipal de Teruel a la empresa Promociones Altogra S.L. por un precio de 642.510 euros y un plazo de ejecución de tres meses. La inversión se financia con cargo a fondos del Mecanismo de Recuperación y Resiliencia de la Unión Europea-Next Generation EU.



Urban Teruel, sociedad dependiente del Ayuntamiento de Teruel, recibió 4 ofertas de empresas interesadas en acometer la obra y tras la valoración de todas ellas se ha considerado la oferta de Promociones Altogra S.L. la más ventajosa, ha informado el consistorio en una nota de prensa.



Una vez presentado el Plan de Seguridad y Salud, la empresa contratada comenzará el arreglo integral de las escaleras que fueron construidas en 1951 y que cuentan con una superficie de 1.495 metros cuadrados. El paso de los años ha supuesto un deterioro gradual de este espacio que presenta elementos cerámicos rotos y desconchados, hormigón disgregado y deteriorado en las plataformas intermedias, desprendimientos y otros desperfectos, así como arrastres de material disgregado sobre las escaleras del tramo inicial.



El concejal de Infraestructuras del ayuntamiento de Teruel, Juan Carlos Cruzado, ha explicado que las obras deberán hacerse cargo de la demolición de las plataformas intermedias de hormigón deterioradas para su restitución posterior, así como de los petos delimitadores de las escaleras, el saneamiento de paramentos deteriorados, reparación y reposición de zonas con patologías en los muros de mampostería existentes, la demolición y reposición de los peldaños deteriorados.

Así mismo, se van a construir nuevas soleras de hormigón armado con fibras de polipropileno en plataformas intermedias de 15 cm de espesor sobre una capa inferior de 15 cm de enchachado. Se levantará un nuevo tramo de escaleras que permita la conexión peatonal con la plataforma superior de acceso a las instalaciones del cementerio con las mismas características de acabado que el resto.

El acabado final de los tramos se resolverá de forma homogénea con la ejecución de un solado con baldosas cerámicas de gres porcelánico en varios formatos, dimensiones y despiece, forrado de los peldaños con piezas de gres porcelánico, revestimiento interior de los petos delimitadores con chapado de piezas de piedra de Villalba. El remate superior de los petos delimitadores se ejecutará con una pieza de remate de piedra de Villalba y, en los inicios y finales de tramos, se colocará una franja de pavimento táctil indicador de tipo direccional en sentido transversal al tránsito peatonal y también se proyecta la instalación de una barandilla central.

El proyecto también recoge la ejecución de la infraestructura de la instalación de alumbrado, luminarias y redes de urbanización. Estas luminarias irán empotradas en los muros delimitadores de las escaleras y se reforzará la iluminación del carril bici con un nuevo punto de luz sobre columna.